
Mujer meta es que se valore al far
Con una agenda m uy apretada, ya 

que com patib iliza  su nuevo cargo con 
su ofic ina de farm acia, nos recibe en su 
despacho del recién estrenado colegio. 
Com o m eta durante su presidencia, 
Rosa López quiere que se valore al far
m acéutico  com o lo que es, un sanita
rio.

¿En qué momento de su vida se 
interesó por la farmacia?

Supongo que com o todos los que 
estudiam os una carrera universitaria. 
Antes de com enzar la Universidad te 
encuentras perdido. Es m uy im portante 
la influencia que ejercen tus pro feso
res durante el Bachillerato, así com o 
las asignaturas que te  gustan. Perso
nalm ente me decantaba por las m ate
m áticas, la fís ica y  la quím ica y  fue una 
profesora la que me asesoró por estu
d iar farm acia com o salida profesional. 
El m undo de la sanidad me gustaba, 
poder conocer y ayudar a curar enfer
m edades y saber qué pasa en el cuer
po humano. Ideas de adolescente y 
com encé farmacia.

¿Comenzó la carrera universitaria, 
la terminó y después...?

Estaba perdida. Nadie en mi fam i
lia se ha dedicado a la farm acia y no 
me podían orientar al respecto. Decidí 
crear una ofic ina de farm acia en El Ba
llestero, de donde procede mi madre, 
y ahí, trabajando, me di cuenta de que 
me gustaba mi profesión. Después 
trasladé la o fic ina de farm acia a M inaya 
y hace cuatro años m onté la farm acia 
en Albacete, en la Calle del Carmen.

Tenía ganas de venir a la ciudad. Con 
la edad te  apetecen otras cosas, estar 
tranqu ila  con tu fam ilia  y no hacer ta n 
ta  carretera. Estoy encantada de estar 
aquí y con mi nuevo cargo m ucho más. 
Formar parte de la Junta  D irectiva del 
Colegio de Farm acéuticos es apasio
nante, aunque de lo que vivo es de la 
farm acia. Los presidentes y  m iem bros 
de las Juntas de C oleg ios no son car
gos remunerados. Es una vocación de 
servicio.

¿Pensó alguna vez en llegar a ser 
la presidenta del Colegio de Farma
céuticos?

La v ida tiene una evolución m uy lar
ga. En un princip io  no, no lo pensé, pero 
es que yo no era nueva en esto. He s ido 
tesorera durante nueve años. En ese 
m om ento sí que no conocía  nada sobre 
el funcionam iento  de una Junta  de G o
bierno. Pero ful aprend iendo que estar 
en un lugar donde puedes defender a 
tu profesión es m uy Im portante. Eres el 
interm ediario entre la adm inistración y 
el co legiado y debes escuchar sus pro
blem as y  defenderlos y  eso me gusta. 
Por razones personales no quise seguir 
en la Junta  de G obierno pero ahora he 
vuelto.

Y ha vuelto como presidenta, ¿Por 
qué decidió encabezar la candidatu
ra?

Por conversaciones. Aunque me 
fuera de la Junta de Gobierno, seguía 
m uy vinculada al colegio. Desde fuera 
ves de manera d istin ta  las cosas y p ien
sas que se podrían hacer las cosas de

m anera diferente. Tal vez cuando estu 
ve dentro yo m ism a m e equ ivoqué y  no 
supe entender los problem as de los c o 
legiados. Em pecé a hablar con uno de 
los grupos y  me anim aron a encabezar 
la cand ida tu ra  y  así se hizo.

Lleva poco tiem po en el cargo pero 
hasta la fecha, ¿qué es lo que más le 
apasiona?

Poder resolver una serie de prob le
mas. Poner mi gran ito  de arena y  fa c i
litar el traba jo  a m is com pañeros y  que 
nuestra profesión se respete. An im ar 
a los com pañeros a que actúen con la 
é tica  profesional que deben. Intentar 
que la idea que tengo de profesión se 
lleve a cabo.

¿Y cuál es esta idea?
Etica en la profesión, seriedad en el 

trabajo, honestidad hacia tus  traba ja 
dores y el resto del púb lico  y  que la so 
ciedad valore este trabajo. MI m eta es 
que se valore al sanitario com o lo que 
es, un sanitario, y esto es algo que no 
podem os olvidar. Facilitar la form ación 
a los farm acéuticos para que se sientan 
profesionales y  sanitarios. Evitar que 
los ajetreos de la política y la situación 
social les repercutan hasta un extrem o 
que no pueda defenderse.

¿En qué se parecen este puesto y 
el que desem peña al frente de la far
macia?

Pues se parecen. En los dos tratas 
de resolver problem as y m uchas ges
tiones burocráticas y tam bién en los 
dos tienes que estar de cara al público. 
Tienes que convencer y escuchar a los

í

Lo que mas me 
apasiona de mi 
trabajo es poner 
mi granito de 
arena y fa c ilita r  
e l trabajo de mis 
compañeros, y que 
nuestra profesión  
se respete. Animar 
a lo s  colegas a 
que actúen con la  
é tic a  profesional 
que deben. Intentar  
que la  idea de la  
profesión  que tengo  
se lle v e  a cabo”.
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